

Destacan organismos internacionales logros de programa boliviano Mi Salud



La Paz, 3 jun (RHC) El representante de las organizaciones panamericana y mundial de la salud en Bolivia, Fernando Leanes, destacó los logros del programa Mi Salud, a cinco años de inaugurado.

Tras cinco años de iniciado como proyecto, con la asesoría de Cuba, el programa cubre casi todo el territorio boliviano, pues se encuentra insertado en trescientos ocho municipios del país, con una cobertura del noventa coma ocho por ciento del territorio nacional.

El primero de junio de 2013, el presidente Evo Morales inauguró en la ciudad paceña de El Alto el programa Mi Salud, que tiene como objetivo brindar atención médica a la población, casa por casa y de manera gratuita, además de fortalecer los centros de asistencia médica.

Más de 2000 bolivianos graduados en la Escuela Latinoamericana de Medicina, radicada en Cuba, están vinculados a ese programa, en el cual participa también un grupo de galenos cubanos que aportan, además de sus conocimientos, sus experiencias en esta humanitaria práctica.

Mientras el designado cardenal boliviano Toribio Ticona destacó en días recientes que La Casa del Pueblo, donde se instalará el Palacio de Gobierno, forma parte del progreso en que se ha embarcado Bolivia en los últimos lustros.

La construcción de una nueva sede del gobierno, enclavada en el corazón de La Paz, forma parte del desarrollo y progreso de nuestra patria Bolivia, dijo el octogenario sacerdote católico, primer indígena campesino de Bolivia en ascender a la alta curia vaticana.

Erguido entre 1558 y 1568 con fondos del Virreynato de Lima, el palacio, que desde julio pasará a formar parte de la saga de museos de La Paz, sirvió de sede de gobierno entre 1885 y julio de este año.

La nueva edificación, de 29 plantas, es objeto de agrias críticas de la oposición, por sus características arquitectónicas y la cuantía de los fondos que se invirtieron en su construcción.

Ticona reconoció la labor realizada por Morales en los últimos 13 años, en los que tres millones de bolivianos salieron de la depauperación y pasaron a engrosar una emergente clase media.

El cardenal, segundo nacido en Bolivia junto a su predecesor Julio Terrazas, enfatizó asimismo que Morales ha hecho por los pobres más que nunca en la historia de casi 200 años de este país andino amazónico, de población mayoritariamente indígena campesina.

Ticona dijo que pese a la amistad de larga data que mantiene con Morales, tentará una relación generosa entre Estado y la iglesia de San Pedro.

'Podemos acercarnos, dialogar juntos; en cosas que nos unen nos ayudaremos, trabajaremos. En cosas que nos separan nos respetaremos', concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163699-destacan-organismos-internacionales-logros-de-programa-boliviano-mi-salud>



Radio Habana Cuba